
Protokoll zur Mitgliederversammlung des Schulvereins der FHS am 04.12.2019

Anwesende:       siehe Anwesenheitsliste

Protokoll:           Yvonne Luible-Elberfeld

Leitung:               Thomas Osterlitz / Thomas Schollas

TOP 1

Zur  Mitgliederversammlung  wurde  satzungsgemäß  eingeladen.  Herr  Osterlitz  begrüßt  die
Anwesenden und dankt den weiteren Vorstandsmitgliedern, den Beisitzern und Kassenprüfern für die
gute Zusammenarbeit im vergangenen Geschäftsjahr. Weitere Wünsche zur Tagesordnung sind weder
vorab  eingegangen  noch  werden  in  der  Mitgliederversammlung  Wünsche  geäußert.  Die
Mitgliederversammlung folgt mithin der vorgeschlagenen Tagesordnung.

TOP 2    

Die Niederschrift der Mitgliederversammlung vom 03.12.2018 wird von den anwesenden Mitgliedern
einstimmig genehmigt. 

TOP 3

Herr Osterlitz berichtet über die Aktivitäten und Besonderheiten des abgelaufenen Geschäftsjahres.
Im Hinblick auf die anstehenden Neuwahlen des Vorstandes mussten Mitglieder auch für eine aktive
Mitarbeit im Schulverein gewonnen werden. Diese ist erfolgreich gelungen. 

Neben  den  wiederkehrenden  Unterstützungen  wie  Kompetenzdiagnostik,  Logbuch,  Mitfahrt  der
Paten bei der Klassenfahrt der Jahrgangsstufe 5, sowie die Übernahme der Kosten von Preisen und
Auszeichnungen  ist  besonders  die  gelungene  Unterstützung  für  die  Verkabelung  der
Unterrichtsräume  im  1.  Und  2.  Obergeschoss,  sowie  in  die  weitere  Medienausstattung
hervorzuheben.  Hiermit  konnten  weitere,  wichtige  Ausbauschritte  vorangetrieben  und  beendet
werden.  Zu den im Vorfeld durch die Schulleitung eingereichten Anliegen/Wünschen für das neue
Geschäftsjahr  wird  in  Punkto  Hochlehnsofa  (1.500,00€)im  zweiten  Verwaltungsflur  für  die
Stufenleitung und für einen von zwei Rollschränken (12.000,00€) mit Ladestationen für 15 iPads die
Kostenübernahme  durch  den  Schulverein  zugesagt.  Dieses  ist  möglich  durch  die  erfolgreiche
Akquirierung weiterer Sponsoren.

TOP 4

Herr Schollas informiert als Kassenführer die Mitglieder über die aktuelle Mitgliederzahl,  über die
wesentlichen Ausgaben und über das Spendenaufkommen im Geschäftsjahr. Er muss weiterhin das
Rückbuchungsverhalten, welches seitens einiger Mitglieder somit als Kündigungschreiben betrachtet
wird, kritisieren. Hier weist der Vorstand noch einmal ausdrücklich darauf hin, dass die Mitgliedschaft
im Schulverein nur durch eine ordentliche schriftliche Kündigung beendet werden kann. Sie endet
nicht automatisch, wenn das Mitglied keine Kinder mehr an der FHS hat, oder durch Rückbuchung
des Mitgliedsbeitrages.

Die Mitgliederzahl  im Jahr 2019 beträgt 361 und ist somit im Schnitt  zum Vorjahr um weitere 15
Mitglieder  gesunken.  Die  Höhe  der  eingezogenen Beiträge  beläuft  sich  €  10.658,24.  Somit  ist  in
Summe für das Geschäftsjahr 2019 erstmalig eine negative Beitragsdifferenz  i.H. von € 624,18 zu
verzeichnen.



Die Spendeneinnahmen im Geschäftsjahr 2018/2019 betragen in Summe € 9. 691,-- 

Die  Mitgliedsbeiträge  und  Spenden  konnten im Wesentlichen für  die  folgenden  Unterstützungen
genutzt werden:

 Zuschüsse für Klassenfahrten auf Antrag für einzelne SchülerInnen        1.050,00 €
    

 Landeselternschaft Beiträge Eltern       607,00 €

 Zuschüsse für Pateneinsätze 1.200,00 €
        

 Zuschuss Kompetenzdiagnostik 1.500,00 €

 Unterstützung Chorfahrt (2018 und 2019) 1.000,00 €

 Logbuch Commit              3.213,00 €

 Möbel Projekt GmbH 5.849,00 €

 Gesellschaft für digitale Bildung 1.382,82 €

Der Kontostand zu Beginn des neuen Geschäftsjahres am 04.12.2019 beträgt 19.885,63 €.

TOP 5

Frau  Lingenberg  und  Herr  Weishaupt  haben  die  Kasse  am  02.12.2019  geprüft.  Alles  wurde  als
schlüssig und in Ordnung befunden. Herr Weishaupt bedankt sich für die vorbildliche Kassenführung
und  nachvollziehbare  Arbeit  des  Vorstandes.  Herr  Weishaupt  beantragt  die  Entlastung  des
Vorstandes.

TOP 6

Dem Vorstand wird bei drei Enthaltungen mit acht Ja-Stimmen Entlastung erteilt. Gegenstimmen gibt
es keine.

TOP 7

Nach Ablauf der in der Satzung geregelten Amtszeit ist in diesem Jahr der gesamte Vorstand neu zu
wählen. 

Herr Thomas Osterlitz steht nach achtjähriger Tätigkeit im Vorstand nicht mehr zur Verfügung. 

Zur Wahl für die neue Amtszeit stehen Herr Thomas Schollas (1. Vorsitzender), Herr Christoph Beier
(2. Vorsitzende) und Frau Yvonne Luible-Elberfeld (Kassenführer). 

Die Vorstandsmitglieder werden in geschlossener Wahl mit acht Ja-Stimmen bei drei Enthaltungen
gewählt. Die neu gewählten Vorstandmitglieder nehmen die Wahl an.



Herr Schollas übernimmt die Versammlungsleitung .

TOP 8

Satzungsgemäß ist  jedes  Jahr  im Wechsel  ein  Kassenprüfer  für  zwei  Jahre  neu  zu  wählen.  Frau
Lingenberg steht auch für weitere zwei Jahre zur Verfügung. Als einzige Bewerberin (in Abwesenheit)
wird sie mit elf Ja-Stimmen, somit einstimmig,  gewählt.

TOP 9

Herr Krätzig präsentiert in dieser Runde den neuen Kunstkalender der FHS  für das Jahr 2020. Dieser
kann ab sofort i. H. von 10,00 € käuflich erworben werden. 

Frau Kröbel berichtet über das anstehende 10-jährigen M@Z-Jubiläum und möchte auf diesem Wege
bereits auf den feierlichen Termin am 18. März 2020 hinweisen.

Herr Schollas und Herr Joksch bedanken sich ausdrücklich im Namen des Vorstandes, der Schulleitung
und der gesamten Lehrer- und Schülerschaft bei Herrn Osterlitz für die vielen Jahre der vorbildlichen
und überaus erfolgreichen, ehrenamtlichen Arbeit im Rahmen des Schulvereins und der engagierten
Zusammenarbeit mit allen Institutionen und Gremien.

Die Sitzung begann um 19.30 Uhr und wurde um 20.15 geschlossen.

Herdecke, 09.12.2019

Y. Luible-Elberfeld


